

DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Bekannten und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, welche wir beim Abschied von

Heinrich Beck

erfahren durften.

Ganz herzlich danken wir allen, die sein Leben bereichert haben, ihm Gutes erwiesen, ihn auf seinem letzten Weg begleitet und von ihm Abschied genommen haben sowie für die Blumen und Spenden.

Ein besonderer Dank geht an Frau Pfarrer Jacqueline Sonogo Mettner für ihre einfühlsamen Abschiedsworte.

Meilen, Oktober 2018

Die Trauerfamilien